



Journée de cohésion 6ème / 5ème EGPA, au lac de la forêt de Châtelleraut.

publié le 22/10/2019

Mardi 17 septembre, de 9h à 17h, les élèves de 6ème 3 et 5ème 3 ont participé à la **journée de cohésion au lac de la forêt de Châtelleraut**.

Cette journée axée sur le sport, le travail en équipe et le partage, a permis aux élèves de faire connaissance en apprenant l'entraide et la collaboration, sous le signe de la bonne humeur !

Entre la Course d'Orientation en binôme 6/5ème, des rencontres par équipes autour des jeux de ballons et des Olympiades, ce moment fut aussi important aux professeurs pour découvrir les nouveaux élèves dans un moment différent de celui de la classe.

Voici quelques moments choisis



**Académie
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*